

Jahreshauptversammlung mit neu Wahlen

05 Mär 2017

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)



Am Sonntag, den 05. März fand die Jahreshauptversammlung der KKSG Sulzbach 1926 e.V. mit 55 Anwesenden statt. Neben Rückblicken auf das vergangene Jahr standen auch Neuwahlen an. Zudem wurden einige Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein und besondere Verdienste ausgezeichnet...

Am Sonntag, den 05. März fand die Jahreshauptversammlung der KKSG Sulzbach 1926 e.V. mit 55 Anwesenden statt. Neben Rückblicken auf das vergangene Jahr standen auch Neuwahlen an. Zudem wurden einige Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein und besondere Verdienste ausgezeichnet.

Nach der Begrüßung folgten Berichte über die Aktivitäten des Vereins im Jubiläumsjahr mit der 90 Jahrfeier im vergangenen Oktober als Höhepunkt sowie den sportlichen Erfolgen der aktiven Mitglieder bei diversen Wettbewerben von Gau- bis Weltmeisterschaft. Hier bekam einmal mehr die herausragende Bogenschützin Katharina Landrock Anerkennung für ihre Leistungen ausgesprochen. Die Jugendlichen waren bei Vergleichsschießen und bis hin zur Deutschen Meisterschaft erfolgreich.

In diesem Jahr fanden außerdem Neuwahlen der Vorstandschaft sowie der ehrenamtlichen

Ausschussmitglieder statt. Bei der geheimen Wahl der Vorstandschaft wurden der 1. Schützenmeister Manfred Kuhn, der 2. Schützenmeister Hans Weber und der 3. Schützenmeister Werner Ziemlich jeweils einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Darüber hinaus übernehmen Schriftführer Martin Blank, Schatzmeister Stephan Matyssek und 1. Jugendleiterin Michaela Kraus weiterhin ihre bisherigen Aufgaben. Jochen Schüßler gab nach 25 Jahren als sportlicher Leiter sein Amt an Fabian Vad ab und bekam für seine Verdienste entsprechenden Dank ausgesprochen. Folgende Ämter wurden noch vergeben: 2. Jugendleiter: Frank Jäger, Referent Gewehr: Stefan Blank, Referent Bogen: Andreas Schwab, Referent Pistole: Hans Weber, Referent EDV: Stephan Matyssek, Vergnügungswart: Klaus Ziemlich, Schützenhauswart: Werner Ziemlich, Homepage: Ingo Geiß, Pressereferentin: Tina Kuhn, Ausschussmitglieder: Jochen Schüßler, Rüdiger Lohs. Auch diese wurden jeweils einstimmig gewählt.

Schließlich wurden noch die Ehrungen durchgeführt:

Das Gauabzeichen in Silber erhielt Jessica Kirchgeßner.

Das Gauabzeichen in Gold erhielt Walter Hettinger.

Mit dem goldenen Ehrenzeichen ausgezeichnet wurden: Für 25-jährige Mitgliedschaft Katharina Landrock, Peter Kukula und Steffen Kuhn, für 40-jährige Mitgliedschaft Norbert Kirchgeßner, Rudi Ziemlich, Norbert Ziemlich, Bärbel Kelling und Ursula Kuhn, für 50-jährige Mitgliedschaft Wolfgang Trautmann, Manuela Kirchgeßner, Burkhard Hanus, Jochen Schüßler und Manfred Kuhn.

Aufgrund des vielfältigen Angebots des Vereins sowie um zuschussfähig zu bleiben, werden die Beiträge zum 01.01.2017 erhöht, was einstimmig beschlossen wurde.

Jahresbeiträge: Erwachsene 50 Euro, Schüler 15€, Jugendliche 25 Euro, Junioren 30 Euro, Familien 80 Euro, Aufnahmegebühr ab dem 21. Lebensjahr 100 Euro

Kommentare

Einen Kommentar schreiben